

中井ひろば通信 ~8月号~



夏の暑さも和らぎ、秋の匂いや気持ち良い風が感じられるようになりました。8月のレクリエーションは夏祭りを行いました。今回はなかい保育所の子ども達も参加し、全員がとても楽しめた1日となりました。



介護医療院の夏祭りの始まりです。 ヨーヨー釣り、わなげ、くじ引きを行いました。



わなげを家族や看護師と一緒に行っています 皆さんとても楽しそうです。



ヨ―ヨ―釣りを行っています。 何個釣ることが出来るでしょうか?



たくさん釣ることが出来てとても嬉しそうです。

西5 中帯ひろは、一

全員で記念撮影。今回は特別ゲストも参加し、笑顔が絶えない1日となりました。

お知らせ

8月に誕生日を迎えられた方が4名いらっしゃいました。1名が102歳を迎えられました。夏も終わり、気温も涼しくなり過ごしやすい季節になりましたが、お体にはお気をつけてお過ごしください。レクリエーションにはたくさんのご家族様にご参加して頂きありがとうございました。9月のレクリエーションについては30日(月)14時30分より行います。ご家族様も是非ご参加ください。



小倉中井病院介護医療院